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ATA DA 060 ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte qu tro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às

dezenove h ras e vinte e cinco minutos, na sala das Sessões José Américo

Cruz Freitas situada na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o

vereador Ci aldo Evangelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos

Reis Silva, P imeiro Secretário José Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo

Domingos e Andrade, Terceiro secretário José Raimundo da Silva

Fonseca e emais vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva, José

Aécio Santo de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes,

Mafilza Silv Gomes e Raimundo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente

declarou ab rta apresente Sessão Ordinàri~; .No expediente do dia consta as

indicações o 09 e 10/2021 do vereador Ain-arãl, requerimento N"01/2021 da

vereadora M fil~a,indicà~ão N"06/2021 da ~er~~éJo;aMa~lza, indicações N"06

vereadora Maria da Conceição, indicações N" 01e 02/2021 do

vereador Jo é Ribeiro, indicação N"06/2021 do vereador Raimundo Francisco.

No pequeno expediente o presidente passou a palavra ao representante do

Sindiserv de Salgado, que saudou a todos, efáioõ' que'0:~(jnicípi6 t~~d'inheir~
.. ~'. ~ ~ - (~._~ .. ;.- .

para pagar os 'servidores, e citou sobre oseú requerimento' solicitando dà

secretaria d fÍn~nças os ~alo~es:bloquead~s:e ~eque~tiados 'd~s:c~~tas do
. .,

municipio, e isse que participou de uma reunião dia vinte e sete de janeiro, onde

eles aprese taram um demonstrativo de despesa do que o' município pegou e

que não tin m nem conhecimento das despesas que. iam pagar, e. ressaltou

que o sindi to quer uma' resposta com relação 'à esse, saíário 'atrasadode

dezembro d 2020 porque é de responsabilidade do município;'"eagradeCeu.:O

vereador Ra mundo Francisco, saudou a todos, e falou que não precisa mais

fazer seu re uerimento verbal, pois o mesmo já compareceu a essa casa, e

ressaltou nã entender o motivo pelo qual o repn3se'ntedo Sindiserv ter saído da

reunião sem dúvidas e logo depois ter .ficadocom tantas. O vereador José

Raimundo s udou a todos, e pediu providências com relaçãoao salário atrasado

de dezembr ,e sugeriu que a casa convidasse o prefeíto para'Comparecere dar

alguma satis ação, pois os servidores merecem respeito. O senhor' presidente
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falou que ir encaminhar um oficio em nome da casa, convidando o prefeito para

comparece a essa casa. O vereador Marcelo saudou a todos, e falou que os

vereadores stão sendo muito cobrados com relação a esse salário atrasado, e

disse que o prefeito falou que dia onze de fevereiro iria se pronunciar mais até

agora nada e falou da lixeira do povoado Água Fria, e pediu que o prefeito

mande faze a limpeza e passasse a máquina com esteira. A vereadora Mafilza

saudou a t os, e falou que os servidores querem receber uma resposta, e

parabenizou a todas as mulheres pelo marco que foi conquistado no século

dezenove e direito de votar, e pediu ao executivo que olhasse para a quadra

do povoado gua Fria, e falou sobre a questão do colégio Raimundo Araújo do

povoado Ág a Fria ser municipalizado, dizendo que conversou com o secretário

de Estado d Educação, onde o mesmo relatou que isso não iria acontecer. O

vereador Jo é Ribeiro, saudou a todos e parabenizou suas filhas gêmeas pela

passagem d aniversário. A vereadora Maria da"Conceição saudou a todos, e

agradeceu a vereadora Mafilza por essa notícia de que o Colégio Raimundo

Araújo não erá-municipalizado; e falou do' salário atrasado de dezembró" de

2020, e dissque os funcionários estão angustiados' por conta"dessa situação,

e fez um ped o ao executivo, que colocasse uma equipe da Deso para trabalhar

aqui na cida e de Salgado, pois as redam'ações são 'constantes. O presidente

ressaltou qu uma equipe do Colégio Estadual Raimundo Araújo estiveram aqui

na casa, mai que bom que já foi resolvido essa questãó.O vereador José Aécio

saudou a tod s, e parabenizou ao secretário de ObrasSilvano, pois 6 lixo o qual

havia lhe pe ido para retirar do povoado Tombo já foi retirado, e "agradeéeu,e

disse també não entender o porquê desses questionamentos agora,' "até

porquê todos saíram da reunião sem dúvidas, e falou que o"pagamento dos

servidores e ará nas contas no último dia útil desse mês, e disse que os

vereadores d situaçao cobram do prefeito' esse 'salárió"âtrasado" O vereador

Lucas saudo a todos e falou sobre o salário atrasado de dezembro, e disse que

já irão fazer s ssenta dias e nada dessa questão ser resolvida, e pediu' que os

professores" brem do seu sindicato, para que juntos, os sindicatos e os

vereadores p ssamcobrar do prefeito. O vereador Amaral saudou a todos, e

pediu que s ja encaminhado imediatamente o seu requerimento para o

ministério pú ico; para que todas as dúvidas sejam sànadas,"e' se colocou à

disposição de odos. O presidente passou a presidênCiapàra a vice-presidente,



o qual falou que já está providenciando o oficio para pedir o comparecimento do

prefeito no ia três de março aqui na câmara, para que ele explane toda a

situação. N grande expediente o presidente passou a palavra para o vereador

José Ribeir ,que falou de sua preocupação com relação a esse salário atrasado

de dezemb o de 2020, e citou quatro contratos que estão no portal da

transparêncl da prefeitura, e comentou sobre eles e citou os seus devidos

valores des es contratos, e falou que participou na câmara de uma reunião

online com tribunal de contas e outras câmaras, onde o tribunal pediu para que

os vereado s fiscalizem os recursos, e questionou se está vindo para o

municipio o curso da pandemia, e citou um exemplo de um homem do povoado

Canaã que ecessita de medicamentos diários, e está a dois meses sem essa

medicação, pediu providências. A vereadora Josefa Garcia, pediu a parte e

questionou s esses carros que estão descritos nos contratos são para área da

saúde, e cit u que tem muita gente que está necessitando de tran'sporte para

realizar seus tratamentos em Aracaju. O vereador José.Ribeiro respondeu que

nos contrato não está dizendo para' onde eles são. O vereador Raimundo

Francisco, p iu a'parte e falou sobre esse contrato qu-eo'vereador José Ribeiro

mostrou do i óvel, que já tinha sido cancelado e o valor tinha sido reduzido. A

filza pediu a parte e falou que esses valores que estão descritos

nos contrato são valores brutos, e serão divididos pela "qUantidadede veiculos

que estão no contratos. O vereador Lucas pediu a parte e falou sobre a má

administraçã dessa gestão, e pediu que esse salário de dezembro'seja pago, e

ressaltou que quem está sofrendo com essa situação é o povo. O vereador José

Riberio contin ou dizendo que os vereadores são fiscalizadores, e falou que não

Na ordem do dia o senhor presidente submeteu em'discursão a

indicação N° /2021 do vereador José Raimundo, o'qualpediu"para que todos

votassem, po s é uma reivindicação da comunidade' e dos atletas..O senhor

presidente col cou em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade-o

O senhor pres dente submeteu em discursão a indicaÇãoN°03/2021 do vereador

Civaldo. O pr idente passou a presidência a vice-presidente, o qual pediu para

que todos vo assem pois é necessidade da'.comunidade~'A 'presidente em

exercício dev veua presidência. O presidente colocou em votação a indicação

a qual foi ap ovada por unanimidade. O 'senhor presidente submeteu em

discursão a in icação N° 04/2021 da vereadora Mafilza, a qual pediu para que

," .



..

todos vota sem pela vulnerabilidade dos pacientes. O presidente colocou em

votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O presidente

submeteu m discussão a indicação N° 0:4/2021 da vereadora Maria da

Conceição, qual pediu para que todos votassem pois é uma reivindicação dos

moradores pela necessidade, O presidente colocou em votação a indicação, a

qual foi apr ada por unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão

a indicação 003/2021 do vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que

todos votas m, pois é um pedido dos moradores e pala beleza e bem estar de

toda comun ade. O presidente colocou em votação a indicação, a qual foi

aprovada p r unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a

indicação N 04/2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para que todos

votassem, p ra melhorar o acesso e diminuir o transtorno da avenida principal.

O president colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade O senhor presidente submeteu ,émdlscursão',a indicação W

03/2021 do v reador Amaral, o qual pediu para que todos votassem pcíis'é únia

reivindicação da comunidade. O presidente colocou em votação a indicação a

qual foi aprov da por unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão

a indicação ° 04/2021' do vereador Lucas,' o qual' pediu para',qúe' lodos

votassem, poi é uma necessidade da comunidade. O'presidente colócou em

votação a indi ação a qual foi aprovada por unànimidade.' O'senhor' presidente

submeteu em iscursão a indicação N ° 04/2021 da vereadora ~os'efaGarcia, a

qual pediu pa que todos votassem, pois é uma necessidade da população e

dos pacientes. O presidente colocou em votação a indicação, a qual foi aprovada

por unanimida e. Nada mais a tratar o senhor presidente déclarou encerrada a

presente Sess o, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em

vinte e quatro e fevereiro de 2021. '"::: ... '
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